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Актуальность проблем социального обеспечения сотрудников органов внутренних дел Российской Федерации определяется 
тем, что последствия экономического кризиса по настоящее время оказывают влияние на все сферы жизни общества. Устойчивый 
рост цен на товары и услуги первой необходимости привел к обесцениванию и без того маленьких доходов населения страны, 
возникли проблемы финансового обеспечения, которые повлияли на гарантии социальной защищенности граждан. В настоящей 
работе анализируется проблема реализации закрепленных на законодательном уровне социальных гарантий исследуемой катего-
рии лиц. Подробному анализу подвергнут вопрос о предоставлении им единовременной социальной выплаты для приобретения 
или строительства жилья. Автором предложены пути решения проблемы сбора нуждающимися в улучшении жилищных условий 
необходимых документов, подтверждающих соответствующий статус.
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Relevance of problems of social security of employees of internal affairs bodies of the Russian Federation is determined by the fact 
that the consequences of the economic crisis to the present day affect all spheres of society. The steady growth of prices for goods and 
services of basic necessities led to the depreciation of already small incomes of the population of the country, there were problems of 
fi nancial security, which affected the guarantees of social protection of citizens. This paper analyzes the problem of implementation of 
social guarantees enshrined at the legislative level for the category of people under study. The issue of granting them a lump-sum social 
payment for the purchase or construction of housing was analyzed in detail. The author proposes ways of solving the problem of collecting 
the necessary documents, confi rming the corresponding status, by those in need of improved housing conditions.
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